
Кино должно исцелять 
души людей. В нем 

должно быть особое 
отношение к каждому 

зрителю. 
Не как к потребителю. 

Нужно, чтобы, посмотрев 
твой фильм, люди 

начинали обнимать друг 
друга, испытывали 
счастье, сердечную 

радость…..
Эмир Кустурица





Эми́р Кусту́рица (род. 24 ноября 1954, Сараево)  

-югославский и сербский кинорежиссёр и актер 
кино, отмеченный наградами крупнейших 
кинофестивалей Европы, включая две 
«Золотые пальмовые ветви» Каннского 
кинофестиваля. 

Кавалер ордена Почётного легиона, 
иностранный член Академии наук и искусств 
Республики Сербской. Кроме работы в кино, 
Кустурица известен как участник фолк-рок 
группы 
The No Smoking Orchestra.



























…. 
лучшие 
фильмы
….



«Чёрная кошка, белый 
кот» 



         «Завет»



              «Жизнь, как чудо»



                 «Время Цыган»



              «Андеграунд»



       «Аризонская мечта»



«Помнишь ли ты Долли Белла?»



    «По млечному пути»



Разрушенная 

любовь 
все же 
остается 
любовью…

Эмир 
Кустурица


